

Épilogue

Le premier numéro de *Perspectives internationales* date du tout début de 1972. Dans la préface à ce périodique, mon prédécesseur d'alors, l'honorable Mitchell Sharp, écrivait que la publication de la revue était une initiative comportant des risques. Nous n'avons pas été déçus si on en juge par l'accueil réservé à certains articles! Mais la discussion autour de sujets de politique étrangère s'en est trouvée stimulée, tout comme l'intérêt du grand public pour les relations internationales. C'est donc dire que le périodique a atteint ses objectifs.

Aujourd'hui, le ministère des Affaires extérieures fait ses adieux à *Perspectives internationales*. Après avoir publié cette revue pendant huit ans, d'abord sous la direction de Pierre Ducharme, E. R. Bellemare et Murray Goldblatt, puis sous celle de Louis Balthazar et d'Alex Inglis, nous laissons le champ libre à l'initiative privée.

Je remercie les lecteurs, les rédacteurs et les auteurs d'articles de *Perspectives internationales* de l'intérêt qu'ils et elles ont accordé à ce périodique. Nous envisageons l'avenir avec confiance.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures,
FLORA MACDONALD